

Liebe Elternvertreter*innen,

das Schuljahr 2020/21 geht zu Ende und wir als SEB möchten Ihnen einen kurzen Einblick in unsere Arbeit im vergangenen Schuljahr geben.

Die Wahl zum aktuellen SEB und konstituierende Sitzung fand am 07.10.2020 statt. Unser SEB zählt 15 Mitglieder und ist für 2 Jahre gewählt.

Als SEB sind wir vertreten in der Gesamtkonferenz, im Schulausschuss, im Schulbuchausschuss sowie in den Schulentwicklungsgruppen (SEG).

Wir haben entsprechend an den Sitzungsterminen teilgenommen wobei die SEG offen sind für alle interessierten Eltern.

Die Schulentwicklungsgruppen setzen sich zusammen aus Lehrern, Schülern und interessierten Eltern und treffen sich ca. vier mal im Schuljahr.

Dieses Jahr gab es Gruppen zu den Themen Nachhaltigkeit, Medienkompetenz/Digitalisierung und Neugestaltung der Homepage/soziale Medien.

Die Gruppen werden auch im neuen Schuljahr fortgeführt werden. Alle Gruppen freuen sich noch über Verstärkung. Wenn Sie sich gerne einbringen möchten, sprechen Sie gerne Ihre Tutoren an zur Weitervermittlung. Einfach mutig sein und mal reinschnuppern!

Unser SEB hat sich dieses Schuljahr insgesamt in 5 Sitzungen getroffen. Nachdem eine Sitzung „im richtigen Leben“ nicht möglich war, konnten auch wir den Big Blue Button über die Schulplattform Moodle nutzen.

Leider mussten all unsere Sitzungen letztendlich über BBB stattfinden.

Themen waren u.a. Hygienepläne- und Vorschriften, Gestaltung von Fern- und Wechselunterricht, Selbsttests an der Schule, Belüftung, aber auch, wie Schulveranstaltungen stattfinden können wie beispielsweise die Verabschiedung der Abiturienten und der 9. und 10.-Klässler.

Im Mai 2021 hat es auch erstmals ein Treffen der SEB der Speyerer Schulen gegeben, leider auch dieses nur virtuell.

Für das neue Schuljahr hoffen und wünschen wir uns, dass wir uns wieder persönlich treffen können.

Haben Sie Fragen oder Anregungen? Dann schreiben Sie uns unter Schulelternbeirat@igs-speyer.de.

Die Schule lebt von unserer Beteiligung als Eltern.

Vielen Dank für Ihr Engagement in der IGS und schöne und erholsame Ferien!

Ihr Schulelternbeirat